

Guten Morgen!

Holz ist ein für Kindertagesstätten gerne verwendetes Baumaterial – oftmals soll es den Bezug zu einem nahen Wald oder altem Baumbestand herstellen. Es gilt als kinderfreundlich, weil es haptisch und olfaktorisch angenehm ist und eine warme Anmutung hat. Ein gelungenes Beispiel ist die Kita in Tübingen, die wir als Bauwerk im Fokus vorstellen.

Lesen Sie bei den News über die Weiterentwicklung eines Brandmelders, der sich für kleine Gewerbebetriebe und Privathäuser eignet.

Bleiben Sie informiert und unterhalten!
Ihre Baunetz Wissen Redaktion

Bauwerke im Fokus

WEITERE BAUTEN



Kindertagesstätte Sofie Haug in Tübingen

Auf einem Sockelgeschoss aus Beton ist der Holzbau mit Bauteilen errichtet, die auf Abbrand bemessen sind. Breite Terrassentüren führen ins Freie.

Fachwissen
